



**Colegio Franciscano**  
**SAN FRANCISCO SOLANO**  
*SER PERSONA*  
**CIRCULAR INFORMATIVA INSTITUCIONAL No. 22**  
**8 de agosto 2023**

***"Comienza haciendo lo que es necesario, después lo posible y de repente estarás haciendo lo imposible."***  
***(San Francisco de Asís)***

Al llegar a la celebración de 70 años del colegio Franciscano SAN FRANCISCO SOLANO, es una realidad que no podemos ocultar. Es una oportunidad que procede de lo alto para dar una continua acción de gracias por todo lo que esta institución ha producido al interior de las aulas a través de seres humanos llenos del ideario de abrazar la realidad con su lema SER PERSONA.

Si bien es cierto en la historia que ha tocado celebrar, se tiene un sinnúmero de personalidades que han participado en la formación social para alcanzar lo que siempre está presente al interior de nuestro colegio. Se han tenido errores, disgustos o inconformidades, pero estas acciones son las que permiten saber que para SER PERSONA se debe acrisolar todas nuestras realidades para realizar un proyecto de vida que nos dará el visto bueno para realizar hasta lo imposible.

Como rector de esta institución doy gracias a Dios por permitirme formar parte de esta historia enmarcada por el carisma franciscano, y el carisma de cada uno de quien conforma al colegio SAN FRANCISCO SOLANO. He aprendido que no solo es la academia lo que le da la vitalidad sino el SER PERSONA de los estudiantes, padres de familia, egresados, docentes, administrativos, religiosos, servicios generales y vigilancia, donde puedo seguir conociéndome a mí mismo y tener la posibilidad de crecimiento en el SAN SOLANO, donde se tiene la oportunidad de desarrollar y establecer metas a alcanzar, bajo el precepto de PAZ Y BIEN.

Hay que superar varias situaciones que se vivencian en el día a día en la cual, tengo la oportunidad de estar al frente de la institución, con la ayuda de todos, con la labor de descubrir las necesidades que tiene nuestra institución a partir de la inteligencia, la voluntad, la libertad y la afectividad en camino de la formación de su propio carácter y de su personalidad, enfocada en ser personas de bien.

Por eso, con el fin de concluir los setenta años de nuestro colegio Franciscano SAN FRANCISCO SOLANO, los convoco el próximo 17 de septiembre a celebrar en familia el festival gastronómico cuyo fin es encontrarnos y pasar un día en fraternidad y aunar nuestros vínculos entre esta gran familia y poder cantar el cumple años y hacer sentir al Quindío, que hay un colegio resiliente capaz de enfrentar los años que el Todopoderoso le conceda a esta institución.

Celebren y participen en familia con los actos que los estudiantes están preparando para este día, los padres de familia y estudiantes con la feria empresarial, con las donaciones de las familias para celebrar el bingo Solanista o la hora del despecho, preparado por el consejo de padres de familia o los juegos para la familia, o acompañándonos a almorzar con nuestros platos tradicionales, pero, más que nada, con todo aquello que nos identifica con el lema SER PERSONA.

Agradecemos, su colaboración adquiriendo el bono de solidaridad cuyo costo es de diez mil pesos, el cual se estará entregando a los estudiantes y se hace partícipe de entrar en la rifa de regalos sorpresa.

**¡EL COLEGIO FRANCISCANO SAN FRANCISCO SOLANO LOS ESPERA!**

fraternalmente

Fr Hernando Contreras Narváez OFM  
Rector  
rectoria@sansolano.edu.co

